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          Тема выпускной квалификационной работы: «Модели выбора нововведений для строительной компании». Объектом исследования является строительная компания в качестве сложной моделируемой системы. Актуальность выбранной мной темы подтверждается тем, что в последнее время в строительной отрасли активно развиваются инновационные процессы. Как и любые нововведения, инновации требуют экономической оценки эффективности их применения в компании. В строительной отрасли эта проблема стоит наиболее остро, поскольку строительство, достаточно специфическая сфера деятельности. В работе предполагается решить следующие задачи: 1.	Внедрение нововведений в строительную компанию, риски с которыми можно столкнуться при внедрении нововведений.  2.	Подбор математических моделей подходящих для решения задач управления предприятием.  3.	Анализ объема, структуры и качества строительно-монтажных работ.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Models for choosing innovations for a construction company". The object of the study is a construction company as a complex simulated system. The relevance of the topic I have chosen is confirmed by the fact that innovative processes have been actively developing in the construction industry recently. Like any innovations, innovations require an economic assessment of the effectiveness of their application in the company. In the construction industry, this problem is most acute, since construction is a rather specific field of activity. The work is supposed to solve the following tasks: 1. Introduction of innovations in a construction company, the risks that can be encountered when introducing innovations. 2. Selection of mathematical models suitable for solving enterprise manage-ment problems. 3. Analysis of the volume, structure and quality of construction and installation works.
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